



EnR : ARMORGREEN reprend ESBIM et sauvegarde les 13 emplois avec le soutien du Conseil régional Poitou-Charentes

lundi 25 juin 2012, par [lpe](#)

ARMORGREEN, déjà présente en Poitou-Charentes depuis Septembre 2011 (avec un bureau à Poitiers), confirme son ancrage régional avec la reprise de la Société ESBIM, spécialisée dans l'installation de centrales solaires photovoltaïques et basée à Saint-Georges-lès-Baillargeaux (86).



L'entreprise a reçu le soutien de la Région Poitou-Charentes dans le cadre du Plan Energie Solaire Régional [1]. ARMORGREEN sauvegarde l'ensemble des emplois de la société ESBIM afin de s'installer durablement dans la région. L'équipe de 13 personnes composée d'électriciens, de couvreurs poseurs, d'un magasinier et d'un apprenti intégrera la nouvelle entité ARMORGREEN INSTALLATION CENTRE OUEST dont le siège sera basé à Poitiers. Elle viendra renforcer le Pôle Installation d'ARMORGREEN, qui sera ainsi porté à 30 personnes. Le Conseil régional Poitou-Charentes a activement soutenu ARMORGREEN dans le cadre de cette reprise et confirme ainsi son rôle d'acteur engagé dans le développement de la filière verte.

A l'occasion du rachat d'ESBIM, ARMORGREEN devient actionnaire de la SCIC POITOU-CHARENTES ENERGIES RENOUVELABLES [2] qui associe la Région Poitou-Charentes, EDF, la Caisse des Dépôts, la Caisse d'Epargne, le Crédit Agricole, le Crédit Mutuel, Dexia Crédit Local, le Pôle des Eco-Industries de Poitou-Charentes, la société Poitou-Charentes Innovation et le Groupe Hervé. ARMORGREEN entend par là-même devenir un acteur engagé du développement des énergies renouvelables dans la région.

La reprise d'ESBIM s'inscrit dans un plan de déploiement progressif des activités d'ARMORGREEN à l'Ouest d'une ligne Rouen-Montpellier. « *L'idée est vraiment d'avoir une structure décentralisée, avec des directions régionales très autonomes, pour être souples et réactifs. Nous coordonnons notre développement géographique avec la présence territoriale du GROUPE LEGENDRE - auquel nous sommes adossés - afin de mettre en place des synergies locales. Ceci nous permet aussi d'être au plus proche de nos clients, de nos réseaux, de nos salariés... Poitiers devient l'implantation d'ARMORGREEN pour rayonner en Poitou-Charentes avec une équipe commerciale, de travaux et de maintenance. Nous envisageons également l'ouverture d'un bureau à La Rochelle dans les 18 prochains mois* » indique Pascal Martin, Président d'Armorgreen.

A propos d'ARMORGREEN

Société bretonne basée à Rennes (La Mézière, 35) - Fondée en 2007 - Dirigeant : Pascal MARTIN

Chiffre d'affaires 2011 : 26 M€ - Effectif : 81 personnes

Adossée au GROUPE LEGENDRE, la première entreprise familiale de BTP du Grand Ouest avec plus de

1.100 employés et 200 M€ de CA à fin 2011.

Armorgreen est spécialisée dans le développement, l'ingénierie, l'installation, la maintenance et l'exploitation de centrales de production d'électricité et de chaleur à base d'Energies Renouvelables : solaire, méthanisation, biomasse bois, éolien... Clientèle exclusivement professionnelle : collectivités, agriculteurs, entreprises (industries, promoteurs immobiliers), investisseurs.

Zone d'action géographique concentrée dans la moitié Ouest de la France (Bretagne, Normandie, Pays-de-Loire, Poitou-Charentes, Centre, Aquitaine) et en Ile-de-France.

Notes

[1] Le Plan énergie solaire régional favorisant l'installation de panneaux photovoltaïques vise à accroître la production décentralisée d'énergie renouvelable, développer l'emploi et la filière photovoltaïque en région et atteindre les objectifs fixés par l'Union européenne de 20 % d'énergie renouvelable en 2020.

[2] Créée en avril 2008 Poitou-Charentes Energies Renouvelables a pour objectif d'accélérer le développement de la production régionale d'énergie renouvelable dans les collectivités, les entreprises et les associations, en prenant à sa charge le développement, le financement, la réalisation et l'exploitation des projets.